

Im Rahmen der Kampagne gegen Altersarmut finden 2018/2020 verschiedene Aktionen zum Thema Altersarmut vermeiden statt.

Am 17. Oktober 2018, dem Weltarmutstag der Vereinten Nationen, hat das Hessische Bündnis Soziale Gerechtigkeit eine für zwei Jahre geplante Kampagne gegen Altersarmut gestartet.

Grundlage ist ein Aufruf, im dem die zentralen Themen und politischen Forderungen formuliert sind.

Dieser Aufruf soll im Laufe der Kampagne an die politischen Verantwortungsträger übergeben werden.

Weiterhin ist vorgesehen, mit vielfältigen dezentralen Aktionen in ganz Hessen, das Thema in die Gesellschaft zu tragen.

Als Untertitel für die Kampagne wurde gewählt: „Heute die Armut von morgen bekämpfen“.

Hiermit wird untermauert, dass die gesellschaftliche Debatte bis zu den politischen Entscheidungsträgern, längst überfällig ist.